



Verkehrswende-Aktionstag: Banneraktion am Europaplatz

ExitGreen lud am Verkehrswende Aktionstag am 19.Juni 2020 zu einer Banneraktion am Europaplatz ein.

Um die Zielgruppe 'Autofahrer_innen' direkt zu adressieren, sind wir am Europaplatz während der Grünphasen mit Bannern über die Zebrastreifen gegangen - die Forderungen wie 'Weniger Autos - mehr Öffis und Fahrrad' 'Klimaschutz jetzt' waren dabei nicht zu übersehen.

Uns war es wichtig, nicht zu blockieren, sondern auf eine positive Art und Weise zum Nachdenken anzuregen.

Unsere Forderungen konkret:

- 1. Stopp der S34**
- 2. Ausbau des öffentlichen Verkehrs**
- 3. Umstieg von Auto auf Fahrrad**

George, Hannes & Stefan



Die Botschaft zum Verkehrswende Aktionstag ist klar: **Weniger Autos, mehr Öffis & Rad. Lebensräume statt S 34**